



Ridley Scott

Nació el 30 de noviembre de 1937 en **South Shields**. Hijo de Elizabeth y Francis Percy Scott, coronel de la Royal Engineers. Hermano del también director **Tony Scott**.

Estudió en la Grangefield Grammar School y en el West Hartlepool College of Art estudios de pintura, decoración y diseño gráfico. Se formó en la **televisión** y en el rodaje de **películas publicitarias**. Posee un gran talento como decorador y conocedor del trabajo detrás de las cámaras por eso sus películas son realmente atractivas por su gran impacto visual.

En 1968, Ridley y Tony Scott fundaron Ridley Scott Associates (RSA), compañía de cine y producción comercial. Trabajaron con profesionales como **Alan Parker** en la realización de muchos anuncios publicitarios para RSA durante la década de 1970.

En 1977 dirige **Los duelistas**, con el que R. Scott comienza su camino en la gran pantalla. **Los duelistas** es un drama histórico, basado en la novela de **Joseph Conrad** y protagonizado por Keith Carradine y Harvey Keitely, que se convierte en la gran sorpresa del Festival de Cannes ganando el Premio del Jurado.

El cineasta rueda después dos películas de ciencia ficción que rápidamente fueron elevadas a películas de culto y que llamaron la atención por sus maquetas espectaculares: '**Alien, el octavo pasajero**' (Alien, 1979), y '**Blade Runner**' (1983) para la que construyó una ciudad del futuro digna de las grandes películas expresionistas alemanas, participaron los actores **Harrison Ford**, **Rutger Hauer**, **Sean Young** y **Daryl Hannah**. Enseguida se convirtió en una película "de culto" y es uno de los pocos filmes que se mantiene fiel a las ideas de la literatura de ciencia ficción del siglo XX.

no debes perderte...



Gladiator DVD P-AVE gla

En el año 180, el Imperio Romano domina todo el mundo conocido. Tras una gran victoria sobre los bárbaros del norte, el anciano emperador Marco Aurelio decide transferir el poder a Máximo, bravo general de sus ejércitos y hombre de inquebrantable lealtad al imperio. Pero su hijo Cómodo, que aspiraba al trono, no lo



Thelma y Louise DVD P-DRA the

Thelma Dickinson, un ama de casa de vida anodina, está casada con un cretino detestable que la trata como a una niña. Louise Sawyer trabaja como camarera en una cafetería y sueña con que su novio Jimmy se case con ella. Un fin de semana deciden hacer un viaje juntas para alejarse de la mortal rutina de sus vidas...



Alien : Covenant DVD P-CIE ali

Durante un viaje en el espacio rumbo a un remoto planeta al otro lado de la galaxia para colonizarlo, la tripulación de la nave 'Covenant' descubre una señal proveniente de lo que creen puede ser un paraíso inexplorado, y que resulta ser un mundo oscuro y hostil... Secuela de "Prometheus" (2012)



Blade Runner DVD P-CIE bla

A principios del siglo XXI, la poderosa Tyrell Corporation creó, gracias a los avances de la ingeniería genética, un robot llamado Nexus 6, un ser virtualmente idéntico al hombre pero superior a él en fuerza y agilidad, al que se dio el nombre de Replicante. Estos robots trabajaban como esclavos en las colonias exteriores de la Tierra....



Prometheus DVD P-CIE pro

Finales del siglo XXI. Un grupo de científicos y exploradores emprende un viaje espacial de más de dos años en la nave Prometheus a un remoto planeta recién descubierto, donde su capacidad física y mental será puesta a prueba. El objetivo de la misión es encontrar respuesta al mayor de los misterios: el origen de la vida en la Tierra.



Alien : El octavo pasajero DVD P-CIE ali

De regreso a la Tierra, la nave de carga Nostromo interrumpe su viaje y despierta a sus siete tripulantes. El ordenador central, MADRE, ha detectado la misteriosa transmisión de una forma de vida desconocida, procedente de un planeta cercano aparentemente deshabitado. La nave se dirige entonces al extraño planeta para investigar el origen de la comuni-

En 1985, Ridley Scott se da un batacazo en la taquilla con la fallida '**Legend**', una película de fantasía protagonizada por Tom Cruise, en la que se recrea un mundo imaginario. En 1991 realiza "**Thelma y Louise**", que protagonizaron **Susan Sarandon** y **Geena Davis** nominadas a los Premios Óscar por su actuación. Con **Gladiator** (2000) revivió un género, el cine épico a la vieja usanza, que parecía condenado al olvido. Al mismo tiempo consiguió reactivar comercialmente su carrera. En febrero de 2004 Ridley Scott inició en Sevilla, el rodaje de la película, "**The Kingdom of Heaven**", protagonizada por **Orlando Bloom**, **Liam Neeson** y **Eva Green**. En 2006 dirige a **Russell Crowe** en "**Un buen año**", en 2007 en "**American Gangster**" a **Denzel Washington**. Un año después realiza "**Red de mentiras**" con **Leonardo DiCaprio**. En 2010 filma "**Robin Hood**", nuevamente con Russel Crowe como protagonista. En 2012 dirigió "**Prometheus**".

Su hermano Tony, que también era socio en su compañía Scott Free, murió el 19 de agosto 2012 tras saltar desde el puente Vincent Thomas en Los Angeles Harbor. Antes de su muerte colaboraron en una miniserie basada en la novela de Robin Cook, "**Coma**" para la cadena A&E con un reparto de lujo como **Ellen Burstyn**, **Steven Pasquale**, **Geena Davis**, **James Woods** y **Richard Dreyfuss**. Se estrenó el 3 de septiembre de 2012.

Ridley ha dedicado parte de su obra a la memoria de su familia: "**Blade Runner**" a su hermano Frank, "**Black Hawk Down**" a su madre, y "**The Counselor**" a su hermano, Tony.

Nominado en tres ocasiones a los premios **Óscar** a la mejor dirección, fue nombrado caballero por la reina **Isabel II** en enero de 2003. Casado con Felicity Heywood desde 1964 hasta 1975, con la que tuvo dos hijos, Jake y Lucas, que trabajan como directores de la productora Ridley Scott Associates. En 1979 contrajo matrimonio con Sandy Watson, con quien tuvo una hija, Jordan Scott, y de la que se divorció en 1989. Después se relacionó con la actriz Giannina Facio. Se declara ateo y aficionado del Hertford Town Football Club. Ha sido nominado en tres ocasiones a los **premios Óscar** a la mejor dirección. En enero de 2003 fue nombrado **caballero por la reina Isabel II** por su importante contribución a la industria cinematográfica británica.

Filmografía



Marte (The Martian) DVD P-CIE mar

Durante una misión tripulada a Marte, el astronauta Mark Watney es dado por muerto tras una terrible tormenta y abandonado por la tripulación, que pone rumbo de vuelta a la Tierra. Pero Watney ha sobrevivido y se encuentra atrapado y solo en el hostil planeta rojo. Con suministros escasos, deberá recurrir a su ingenio y a su instinto de supervivencia para encontrar la manera de comunicar a la Tierra que sigue vivo.



Blade Runner 2049 DVD P-CIE bla

Treinta años después de los eventos del primer film, un nuevo blade runner, K (Ryan Gosling) descubre un secreto profundamente oculto que podría acabar con el caos que impera en la sociedad. El descubrimiento de K le lleva a iniciar la búsqueda de Rick Deckard (Harrison Ford), un blade runner al que se le perdió la pista hace 30 años.

Ridley Scott ejerció como productor ejecutivo y en ella Ryan Gosling y Harrison Ford interpretan los papeles principales, junto con Ana de Armas



1492: La conquista del paraíso DVD P-HIS mil

Finales del Siglo XV. Cristóbal Colón, un navegante genovés, sueña con encontrar una ruta marítima nueva que permita llegar directamente a los mercados de Asia, a fin de prescindir de los intermediarios que encarecían las mercancías. El 3 de agosto de 1492, Colón zarpa del Puerto de Palos, ignorando que entre Europa y Asia se interponían un continente (América) y un océano (el Pacífico) que no figuraban en los mapas.



La teniente O'Neil DVD P-ACC ten

Las presiones de una senadora del Congreso de los EE.UU. convierten a la teniente Jordan O'Neil en la primera mujer que forma parte de una unidad de élite del ejército, concretamente los Navy SEALs de los marines. En el fondo, nadie espera que sea capaz de superar un régimen de entrenamiento tan severo que obliga a que el 60% de los hombres tiren la toalla. Pero O'Neil está dispuesta a demostrar que todos se equivocan.



Los impostores DVD P-DRA imp

Roy y Frank son dos estafadores de poca monta que se dedican a vender artilugios para filtrar el agua. Los compradores están dispuestos a pagar diez veces lo que valen para conseguir falsos premios que nunca reciben. Roy es un maniaco compulsivo y a veces tiene que visitar a un psicoanalista. Gracias a la terapia que sigue, se entera de que tiene una hija adolescente que quiere conocerle...



Todo el dinero del mundo DVD P-DRA tod

Film sobre el secuestro en Italia, en 1973, de John Paul Getty III, y los desesperados esfuerzos de su madre por conseguir que el abuelo del joven, el magnate del petróleo John Paul Getty Sr., considerado uno de los hombres más ricos del mundo, pagase el rescate



Black Hawk derribado DVD P-BEL bla

Octubre de 1993. Soldados americanos de élite son enviados a Mogadiscio (Somalia) en una misión de paz de las Naciones Unidas, pero su principal objetivo es capturar al caudillo Aidid y acabar de raíz con la guerra. La misión se complica cuando dos helicópteros Black Hawk son derribados. Entonces lo único que importa es rescatar a los soldados que han quedado atrapados o han resultado heridos en el accidente.



American Gangster DVD P-NEG ame

Nueva York, 1968. Frank Lucas (Denzel Washington) es el taciturno chófer de un importante mafioso negro de Harlem. Cuando su jefe muere inesperadamente, Frank aprovecha la oportunidad para construir su propio imperio. Gracias a su talento, se convierte no sólo en el principal narcotraficante de la ciudad, inundando las calles con productos de mejor calidad y precio, sino también en un hombre público muy respetado...



RKO 281: La batalla por Ciudadano Kane DVD P-DRA rko

Llegado a Hollywood con la vitola de niño prodigio tras una espectacular carrera teatral en Nueva York, incluyendo su famosa representación radiofónica de "La guerra de los mundos", Orson Welles comienza a rodar su primera película con tan sólo 24 años. Fue una cena en la mansión de Randolph Hearst, durante la cual mantuvo una discusión con el gran magnate, lo que le sirvió de inspiración para esta película.



Red de mentiras DVD P-ACC red

Roger Ferris es el mejor agente de la CIA. Su trabajo lo lleva de Oriente Medio a Washington. Cada uno de sus pasos depende de una voz al otro lado de un teléfono: la del veterano Ed Hoffman, responsable de las operaciones de la Agencia en todo Oriente Medio. Hoffman sigue la pista a un líder terrorista que está sembrando el terror mediante atentados con bomba y parece capaz de eludir a la red de inteligencia más sofisticada del mundo...



El reino de los cielos DVD P-AVE rei

Siglo XII, Europa entera está inmersa en las Cruzadas para recuperar la Tierra Santa. Godofredo de Ibelin (Liam Neeson), caballero respetado por el rey de Jerusalén y comprometido con el mantenimiento de la paz en la región, emprende la búsqueda de su hijo ilegítimo Balian (Orlando Bloom), joven herrero francés que llora la pérdida de su mujer y su hijo. Godofredo convence a su hijo para que lo acompañe en su misión.



Los Duelistas DVD P-DRA due

A principios del XIX, durante las guerras napoleónicas, un teniente de húsares del ejército francés, el aristócrata Armand D'Hubert (Keith Carradine), recibe la orden de arrestar al teniente Feraud (Harvey Keitel) por haber participado en un duelo. Feraud, encolerizado, desafiará una y otra vez a D'Hubert durante quince años.



Legend DVD P-FAN leg

Lili es una bella princesa a la que le gusta pasear por el bosque encantado. Ella dice que va a ver a unos parientes, pero en realidad va a encontrarse con Jack, un extraño personaje verde. Mientras, una personificación del diablo intentará extender la noche eterna asesinando al unicornio de esas tierras. Aunque no parece que haya salvación, Jack y sus amigos se enfrentarán a él para salvar al mundo y a la princesa.



Black Rain DVD P-ACC bla

Nick Conklin (Michael Douglas) y Charlie Vincent (Andy García) son dos policías de Nueva York a los que asignan la misión de escoltar a un peligroso asesino de la Yakuza hasta Japón; pero, una vez en el aeropuerto de Osaka, el detenido se escapa. Intentando atraparlo, van a parar a los bajos fondos de la ciudad, donde se verán envueltos en una encarnizada guerra entre bandas rivales de la mafia japonesa



Tormenta blanca DVD P-AVE tor

En otoño de 1960, trece jóvenes se enrolaron en el buque-escuela norteamericano Albatross sin saber que vivirían una odisea que cambiaría sus vidas para siempre. A las órdenes del duro y curtido capitán Sheldon, exploraron los misterios del Caribe y del Pacífico Sur. Sin embargo, cuando ya se acercaba el final del viaje, el Albatross tuvo que enfrentarse a un devastador fenómeno de la naturaleza: la Tormenta Blanca.



Hannibal DVD P-SUS han

Han pasado diez años desde que Lecter, tras su entrevista con la agente del FBI Clarice Starling, escapara del hospital de máxima seguridad en el que estaba recluso. Ahora vive en Italia, pero Starling no ha podido olvidarlo: su fría voz sigue resonando en sus sueños. Mason Verger también recuerda a Lecter: fue su sexta víctima y logró sobrevivir. A sí que decide satisfacer sus deseos de venganza, y para ello pone delante un cebo irresistible: Clarice Starling



Robin Hood DVD P-AVE rob

Inglaterra, siglo XIII. Robin Longstride, un magnífico arquero que ha luchado en las Cruzadas al servicio del rey Ricardo Corazón de León, vuelve de Tierra Santa luchando contra los franceses y saqueando poblados. Cuando Ricardo muere alcanzado por una flecha, Robin se traslada a Nottingham para cumplir una promesa que hizo a Sir Robert Loxley antes de morir: llevar su espada a su padre, Sir Walter Loxley...



Un buen año DVD P-COM bue

Max Skinner (Russell Crowe), un experto en inversiones viaja desde Londres hasta Provenza para vender un pequeño viñedo que ha heredado de un tío al que estuvo muy unido en su niñez. Lo que no esperaba en absoluto es que éste fuera el punto de partida de un estimulante capítulo de su vida.